



7 Pièces

257 m²

Réf. W-02LK2G

5 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'un des quartiers les plus prisés du Cap d'Antibes, magnifique villa des années 50 entièrement rénovée avec une vue dégagée sur la mer et les montagnes enneigées, à seulement 3 minutes à pied de la célèbre plage de la Garoupe. D'une superficie de 257 m², éditée sur deux niveaux, elle se compose d'un rez-de-jardin avec un hall d'entrée équipé d'un ascenseur PMR, d'une suite parentale avec salle de bains et dressing donnant sur la piscine, de 3 chambres avec salle d'eau, d'un bureau avec vue mer, d'une buanderie et de toilettes invités. L'étage comprend un spacieux séjour de 70m², une ...

In one of the most popular areas of Cap d'Antibes, magnificent villa from the 50's completely renovated with a clear view of the sea and the snow-capped mountains, only 3 minutes walk from the famous Garoupe beach. With a total area of 257 sqm, the house built on two levels consists of a garden level with an entrance hall equipped with a PRM lift, a master-suite with bathroom and dressing room overlooking the swimming pool, 3 bedrooms with shower room, a study room with sea view, a laundry room and guest toilets. Upstairs we find a spacious living room of 70 sqm, a kitchen with central island ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

